Cablogramme adressé au Souverain Pontife

Très Saint Père,

L'Eglise Canadienne, représentée par vingt-cinq archevêques et évêques, par un millier de prêtres, et par plus de cent mille fidèles groupés au pied du Monument qui vient d'être élevé à la mémoire du premier évêque de la Nouvelle-France, tourne vers Rome son esprit et son cœur, et dépose aux pieds de Votre Sainteté l'hommage de son profond respect et d'un dévouement confirmé par trois siècles d'inaltérable attachement au Siège de Pierre.

Elle sollicite de Votre Auguste Paternité une bénédiction qui réjouira toutes les âmes et leur versera une surabondance de vie catholique.

L.-N. Bégin, archevêque de Qnébec.

Cablogramme reçu du Saint-Père

Archevêque Bégin, Québec, Canada.

Le Saint-Père accueille avec grande affection les sentiments exprimés par Votre Grandeur au nom des archevêques, des évêques, des prêtres et des fidèles canadiens réunis pour fêter la mémoire du premier évêque de la Nouvelle-France. Il vous remercie très vivement pour ce filial hommage et apprécie hautement leur inaltérable attachement au Saint-Siège, et les bénit tous avec effusion d'âme.

CARD. MERRY DEL VAL.

Après les fêtes

Elles ont été ce qu'elles devaient être, les fêtes de la glorification du premier apôtre et du fondateur de l'Église canadienne : populaires, touchantes, et grandioses tout à la fois. Leur succès a été complet. Trois jours durant, notre ville a été sous le coup d'une joie délirante : religieuse et patriotique tout ensemble. Dieu, l'Église, la Patrie ont rempli ces trois belles journées,